
 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

今年度の定期総会が市民交流センター3階・第一ホールで開催が予定されておりました。 

しかし、昨年同様に新型コロナウイルス拡大の影響で書面評決による議案承認となりました。先般

の回覧にて集計報告をさせていただいたとおり過半数以上の承認をもって２年度活動報告・会計報

告・監査報告、３年度の活動計画案・予算案等、全てご承認の運びとなりました。また、会員の皆

様には、昨年に続き書面による評決となり、ご協力とお手数をお掛けしました事に感謝申し上げま

す。 集計結果：賛成 261名、反対 0、未定提出９２名、総計３５３名（過半数 178） 

今年度は、役員改選や理事選出の見直し等多くの課題を検討すべき重要な案件があり、皆様の意見

を拝聴する機会でもありました。これからも班長会の開催を通して検討してまいります。 

「総会議案書」が班長より各自治会員宅に配られたと存じます。自治会や地域をより良くするため

の冊子ですので、目をとおしていただき、活用して下さるようお願いいたします。お気づきの点 

がありましたら近くの班長・役員にお知らせください。  

ゴミ収集所整備についての報告 

班長会では、毎回要望がありますゴミ収集所の管理及不法投棄の問題が提議されてきました。 

理事会で審議を重ねた結果、収集枠の破損、修理が必要な該当班でアパート管理者の負担をお願い

し協力得て実行に移す事となりました。収集場所を整備することで指定日ゴミ持込みのルールが守

られ清潔が図れるならば良いと考えています。今後も皆様の要望に沿って改善の必要がありと認め

られた場合には協議の上実施してまいります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ボックスの設置                    集積枠の設置 

⦿公園除草 

５月９日（日）コロナ感染症予防の観点から公園除草を役員のみで実施しました。お疲れ様でした。 

 

 

令和３年度 御幸一自治会 定期総会について 

 

 

御幸一自治会だより 
２０２１年 ５月２５日 第 1 号（第２１２号） 
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東京２０２０オリンピック、パラリンピックに向けてミニひまわりの種を蒔きました 

 

 

 

自治会では入間川連合自治会より東京２０２０オリンピック、パラリンピックに向けて美化運動の

ためミニひまわりの種をいただきましたので、グランドゴルフサクラ会の会員、近隣会員や自治会

役員で御幸一丁目緑地（旧入間川小学校坂下街路）、御幸一公園（基地隣接地）の二カ所に４月２

０日、４月２７日に蒔きました。その後の管理もお願いしており、８月上旬頃に開花するのを楽し

みにしています。散歩等で立ち寄った際には成長する株を鑑賞してみてください。 

なお、プランター箱８個の造作には大淵様、大橋理事らによって１日がかりで立派な箱が出来上が

りました、お忙しい中ご協力頂きました事に御礼申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

⦿班長会の開催についてお願い 

５月１０日の回覧でお知らせしましたが６月５日（土）午後６時から慈眼寺客殿ホールで行われま

すので重要な内容を討議する会議となりますので、班長の方は必ず出席をお願いします。 

⦿新規法人会員の紹介 

グループホームつどい「入間川」 

住所：狭山市入間川１－１２－６ 電話 2953-1120（４月１２日加入） 

⦿当面の活動予定 

６月５日（土）班長会議（慈眼寺客殿ホール１８時～） 

６月１０日（木）広報さやま配布、自治会回覧配布 

６月１３日（日）御幸一公園除草（午前９時～） 


